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REQUERIMENTO Nº 1577/2017 

  
“Requer informações acerca da 

situação do munícipe da Sra. 

Lourdes Rosada Cabral, junto a 
Secretaria de Saúde no município de 
Santa Bárbara d’Oeste.” 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
  

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de 
seus membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos;  

 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado pela munícipe 
Sra. Cristiane Erica Yek, data de nascimento 07/11/1974, com inscrição no RG 
25.688.336-1 e CPF 109.987.028-38, telefone (19) 3383-1029, (19) 99400-
4846, residente e domiciliada na Rua Piauí, nº 335, no bairro Vila Brasil, neste 
munícipio, solicitando informações quanto à situação de saúde da sua sogra, 
Sra. Lourdes Rosada Cabral, data de nascimento 19/10/1950, RG 5.570.898-5, 
CPF 067.660.828-01, SUS 701 8072 2745 8275, a qual aguarda em espera 

para realização de EXAMES DE RESSONÂNCIA MAGNÉTICA DAS PERNAS 

e ELETRONEUROMIOGRAFIA, junto a Secretaria Saúde; 
 

CONSIDERANDO ainda que o presente questionamento tem 
como embasamento o fato de que, segundo informações da munícipe Cristiane 
Yek, sua sogra esta acometida por um sério problema de saúde, e 
impossibilitada de se locomover, por conta do quadro clinico de sua sogra Sra. 
Lourdes a mesma esta acamada, e conforme relato, sua sogra tem se sentido 
mal  diariamente com fortes dores nas pernas, e sempre tendo que procurar o 
pronto socorro para ser medicada, devido as dores que vem sentindo;  

    CONSIDERANDO que a munícipe já tem passado por consulta 
com Neurologista na Rede Pública de Saúde, o mesmo a solicitou o exame de 
RESSONÂNCIA MAGNÉTICA DAS PERNAS E ELETRONEUROMIOGRAFIA, 
para que possa estar avaliando como esta o seu quadro de saúde e iniciar com 
o tratamento, ocorre que familiares da Sra. Lourdes tem entrado em contato 
com o Centro de especialidades no setor de regulação e conforme relato dos 
familiares da munícipe a  informação que foi passado seria que o referido 
exame de Eletroneuromiografia não esta sendo realizado no município de 
Sanara Bárbara e que no momento não teria nenhum convênio com clinicas 
para realização do referido exame e que seria necessário aguardar;  

CONSIDERANDO por fim que o problema ora relatado já foi objeto 
de protocolo junto a Secretaria de Saúde, conforme segue: Protocolo nº 38020 
de 30/11/2017. 
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REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

1º) Qual a atual situação do pedido dos exames de ressonância 

magnética das pernas e eletroneuromiografia, solicitado pela Sra. Lourdes 
Rosada Cabral, junto à Secretaria Municipal de Saúde? 

 

2º) Por quais motivos a realização dos exames de exames de 

ressonância magnética das pernas e eletroneuromiografia, não foram 
agendados até o momento? 

 

3º) Qual a previsão para agendamento dos exames de exames 

de ressonância magnética das pernas e eletroneuromiografia, da Sra. 
Lourdes Rosada Cabral? 

 
4º) Qual o número de pacientes aguardando a realização para o 

exame de exames de ressonância magnética das pernas e 

eletroneuromiografia,  junto ao Sistema Único de Saúde em nosso 
município?  

 

5º) Quantos exames de exames de ressonância magnética e 

eletroneuromiografia, aproximadamente são realizados por mês junto ao 
Sistema Único de Saúde em nosso município? 

 

6º) Os exames de exames de ressonância magnética das 

pernas e eletroneuromiografia estão sendo realizado no programa zera fila?  
 

7º) Os exames de ressonância magnética das pernas e 

eletroneuromiografia estão sendo realizados no município de Santa Barbara 
d´Oeste ou através de convênios com clinicas?  

 
8º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de dezembro 2.017. 

 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 


